



自由と個への尊敬・思索と自己の完成



高大連携講座 1年間お疲れ様でした

12月9日（火）に中津川市ひと・まちテラスにて高大連携講座の閉講式が行われました。今年度も毎週火曜日、「経営学の理論と実践」「看護学入門」「保育学入門」の3講座を開講してきました。多くの生徒が受講し、充実した学習を行うことができました。閉講式では中京学院大学の先生や本校の代表生徒の挨拶が行われ、修了証を受け取りました。この高大連携講座を通して新しい発見や考え方を身につけ、成長できた生徒は多いはずです。

受講した生徒からは「興味のある内容ばかりで、勉強になることがたくさんあったのすごくいい講義でした。」「とてもわかりやすい内容で看護学についての理解が高まりました。後輩にもぜひおすすめしたいです。」「商品作りから価格設定、実際に販売までするという経験はほとんど無いと思うので、とても貴重な機会となりました。」などの感想があり、充実した講座であったことがよく伝わりました。

来年度も引き続き、多くの生徒が自分の進路実現のために、積極的に受講して欲しいと思います。



地域探究チーム 駅前イルミネーション点灯

12月18日（木）の夕方、今年も本校の地域探究チームが考案したイルミネーションを、中津川駅前の広場に中津川市役所の方々と協力して設置しました。10月から構想を話し合い、完成に至りました。駅前がとてもきらびやかになり、駅を利用する生徒や一般の方の心を明るくしてくれました。

地域探究チームの皆さん、お疲れ様でした。



吹奏楽部クリスマスコンサート

12月19日（金）終業日の放課後、中庭で毎年恒例の吹奏楽部クリスマスコンサートが行われました。たくさんの観衆に囲まれて、素晴らしい演奏を披露してもらいました。翌日から冬休みということもあります。皆ほっとした雰囲気の中、吹奏楽部の演奏に聴き入っていました。吹奏楽部の皆さんありがとうございました！

